

Futakawa Football Club vol.01



市民大会

8月1日、2日に野田市民大会に参戦した二川中サッカー部。夏の葛北大会までは合同チームでの出場だったが、今大会より単独で出場することに！

初戦の相手は優勝候補の野田第一中。2点を先に失い苦しい展開だったが、岩本くとあどくんの見事なパス回しからあどくんが見事にキーパーと1対1に…！落ち着いてゴール左端に流し込み得点することに！しかし、そのまま終了し、敗退することになったが、残りの2試合も健闘した。

成長が楽しみとなる大会であった。

フットサル場 設営中！



二川中学校のグラウンドにフットサルグラウンドの設営しています。いつでもボールを蹴れる環境へと変わりつつある二川中サッカー部を今後とも宜しくお願いします！

インタビュー記事

緊張しましたが、落ち着いて点を取ることができました。次は勝てるようにもっと練習を頑張りたいと思います。

【あどくん】

テクノカップ 初参戦

東葛地域のチームが集まるテクノカップ。普段では練習できない相手と試合をすることができました。

対六実中学校は0-4で敗戦。立ち上がりの課題を解決できずにいた。対鎌ヶ谷四中は、課題を修正して立ち上がりが高く、前半は0-0で折り返す。しかし、後半失点を重ねてしまい、取り返したが追いつけず1-2での敗退となった。

【市民大会・テクノカップ得点者：
あどくん】

